

ITF-Team stark – und dann kam Polly...



Überzeugender Auftritt: Die unter deutsche Flagge startende Litauerin Viktorija Cesonyte zeigte, weshalb sie die europäische Rangliste anführt. Auch die Türkin Aişe Bal (kleines Foto) gehört zur europäischen Spitzenklasse U 14.

Convincing performance: Lithuanian Viktorija Cesonyte, who competes under the German flag, showed why she leads the European rankings. Turkey's Aişe Bal (small photo) is also one of Europe's top U14 players.

Die Mitglieder des ITF-Teams hinterließen beim U 14-Turnier schon mal kräftige Duftmarken: Alle Spielerinnen und Spieler von Goran Shevchenko und Irina Kusmina-Erb gewann ihre Matches mehr als deutlich. Allein der als Geheimfavorit gehandelte Grieche Rafael Pagonis trat ähnlich überzeugend auf wie die wilde Truppe der Lettin und des Maze-doniers.

Auf den ersten Blick wirken Viktorija Cesonyte, Aişe Bal und Maria Valentina Pop wie harmlose junge Mädchen. Aber wehe, wenn sie losgelassen. Dann werden die Elfen zu Adlern und lassen ih-

ren bedauernswerten Gegnerinnen und Gegnern keine Chance. Dennoch hatte Michael Wennagel, der Chef-Trainer des Württembergischen Tennis-Bundes Grund zur Freude über die Art und Weise, wie sich Polly Eichner aus Friedrichshafen durch ein 6:1, 6:2 über die Italienerin Ariel Kike Raineri ins Achtelfinale spielte.

ITF Team strong – Along Came Polly

The members of the ITF team left a strong impression at the U14 tournament: All of Goran Shevchenko and Irina Kusmina-Erb's players won their matches more than clearly. Only the Greek Rafael

Pagonis, who was considered the secret favorite, performed just as convincingly as the wild team.

At first glance, Viktorija Cesonyte, Aişe Bal and Maria Valentina Pop look like harmless young girls. But woe betide them when they let loose. Then the elves become eagles and leave their unfortunate opponents no chance. Nevertheless, Michael Wennagel, the head coach of the WTB, had reason to be pleased with the way Polly Eichner from Friedrichshafen played her way into the round of 16 with a 6:1, 6:2 win over Italy's Ariel Kike Rainieri.

THE DAILY NEWS

Ausgabe 4/2024

www.jugendcup.com

Mittwoch, 14. August



Preisverleihung: Martin Killinger, der stellvertretende Bürgermeister der Stadt Renningen, Veronika Rückert, der weibliche Teil der Doppelspitze des Deutschen Tennis-Bundes, Turnierdirektor Peter Rohsmann, Turnierleiterin Daniela Carrier, Turnier-Manager Lars-Johan „Manne“ Long, der Fahnenbeauftragte Stefan Eiss und Catering-Chef Thomas Gierl (von links nach rechts) stellen sich nach der Pokalübergabe der internationalen Presse. / **Award ceremony:** Martin Killinger, Deputy Mayor of Renningen, Veronika Rückert, the female part of the doubles team of the German Tennis Federation, Tournament Director Peter Rohsmann, Tournament Director Daniela Carrier, Tournament Manager Lars-Johan "Manne" Long, Flag Representative Stefan Eiss and Catering Manager Thomas Gierl (from left to right) face the international press after the trophy presentation.

Bestes internationales Turnier

Rutesheim – Direkt von den Olympischen Spielen in Paris kam Veronika Rückert nach Rutesheim. Die Chefin des Deutschen Tennis-Bundes wollte es sich nicht nehmen lassen, Turnierdirektor Peter Rohsmann persönlich den Pokal für das „beste internationale Jugendturnier“ zu überreichen. Die ehemalige und Vorstandsvorsitzende des Deutschen Olympischen Sportbundes ehrte damit vor allem den harten Kern des Organisations-Teams, das viel Zeit und Arbeit aufwendet, um ein Turnier dieser Größenordnung zu stemmen. Rückert, die einst selbst in einer hohen Liga Tennis spielte und noch immer die A-Trainer-Lizenz besitzt war vom Ambiente und den sportlichen Leistungen der Jugend aus aller Welt begeistert. „Mit so großartigen Turnieren wie dem Baublies Jugend Cup sind wir auf dem richtigen Weg, über kurz oder lang wieder den Anschluss zu schaffen“, sagte Rückert, die beim DTB für den Leistungssport und die Nachwuchsförderung zuständig ist.

Best International Tournament

Rutesheim - Veronika Rückert came straight from the Olympic Games in Paris to Rutesheim. The head of the German Tennis Federation did not want to miss the opportunity to personally present the trophy for the „best international youth tournament“ to tournament director Peter Rohsmann. The former chairwoman of the German Olympic Sports Confederation honoured the hard core of the organizing team, who put in a lot of time and effort to put on a tournament of this magnitude. Rückert, who once played tennis in a high league herself and still holds an A coaching license, was impressed by the atmosphere and the sporting achievements of the youngsters from all over the world. „With great tournaments like the Baublies Jugend Cup, we are on the right track to catch up again sooner or later,“ said Rückert, who is responsible for competitive sport and promoting young talent at the DTB.



Paukenschläge zum Turnierauftritt



Sieg und Niederlage: Der an 1 gesetzte Serbe Ognjen Milic (oben) steht in Runde 2, Vorjahressieger Tom Sickenberger ist ausgeschieden. / Victory and defeat: Serbian number 1 seed Ognjen Milic (above) is through to round 2, last year's winner Tom Sickenberger has been eliminated

Das ITF-Turnier begann gleich mit zwei Paukenschlägen: Die nach ihrem Turniersieg in Basel hoch gehandelte Viktoria Pohle verlor völlig überraschend ihr Auftakt-Match gegen die Tschechin Denisa Zoldakova 6:0, 4:6, 1:6. Dabei hatte die Bundesligaspielerin des TEC Waldau Stuttgart im zweiten Satz schon 4:2 geführt.

Mindestens genauso überraschend kam die Niederlage der an 3 gesetzten Französin Daphnee Mpetshi Perricard (rundes Foto). Die kleine Schwester von Giovanni Mpetshi Perricard, der Nummer 66 der ATP-Weltrangliste, hatte gegen die Westfälin Eva Bennemann keine Chance und will sich jetzt aufs Doppel konzentrieren.



Bei den Jungs gab es ebenfalls eine faustdicke Überraschung, als Vorjahressieger Tom Sickenberger gegen den Kasachen Zangar Nurianuly in zwei Sätzen verlor. Umso überraschender kamen die Erfolge der Lokalmatadore:

Der Renninger Deni Hadzija-ljagic, mit einer Wild Card ins Hauptfeld gekommen, verlor zwar gegen den Italiener Leonardo Cattaneo doch der Sindelfinger Moritz Münster setzte seinen Siegeszug aus der Qualifikation fort und steht nach dem 7:6, 6:3 gegen den Türken Kerem Yilmaz im Achtelfinale. Auch Jamie Mackenzie, der Kiwi mit dem deutschen Pass, hatte nur anfangs Probleme mit dem Norweger Fredrik Solheim.



Die zweite Runde erreichten auch die beiden top Gesetzten der Tableaus: Ognjen Milic (Serbien) ist ebenso weiter wie Joy De Zeeuw (Niederlande), die gegen die Österreicherin Leonie Rabi 7:6, 6:0 gewann und heute auf Tamina Kochta (Bredene) trifft.



Die „Red Rocket“ hebt ab: Jamie Mackenzie steht in Runde 2. / The „Red Rocket“ takes off: Jamie Mackenzie is in round 2.

Bombshells at the start

The ITF tournament startet with two bombshells: Viktoria Pohle, who was highly rated after her tournament win in Basel, surprisingly lost her opening match against Czech Denisa Zoldakova 6-0, 4-6, 1-6. The Bundesliga player from

TEC Waldau Stuttgart had already led 4-2 in the second set.

The defeat of the third seeded French player Daphnee Mpetshi Perricard (round photo) was at least as surprising. The younger sister of Giovanni, the number 66 in the ATP world rankings, had no chance against Eva Bennemann from Westphalia and now wants to concentrate on doubles.

There was also a big surprise in the boys' event when last year's winner Tom Sickenberger lost to Kazakhstan's Zangar Nurianuly in two sets. The successes of the local heroes were all the more surprising: Oliver Majdandzic from Renningen, who made it into the main draw with a wild card, lost to the strong Romanian Tudor Batin, but Moritz Münster from Sindelfingen continued his run of victories from the qualifiers and is through to the round of 16 after beating Kerem Yilmaz from Turkey 7:6, 6:3. Jamie Mackenzie, the Kiwi with the German passport, also only had problems with Norway's Fredrik Solheim at the beginning.

The two top seeds in the table also reached the second round: Ognjen Milic (Serbia) has also progressed, as has Joy De Zeeuw (Netherlands), who beat Austria's Leonie Rabi 7-6, 6-0 and will play Tamina Kochta (Bredene) today.

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.



Wimbledon-Flair beim TC Rutesheim

Mit Angelique Kerber und Barbora Krejčíková hat der Baublies Jugend Cup zwei Wimbledon-Siegerinnen in seiner Ahnengalerie. Auf der Anlage des TC Rutesheim weilt derzeit eine Dame, die auch schon mal auf dem heiligen Rasen gewonnen hat: 2009 holte sich Anna-Lena Grönefeld an der Seite des Österreichers Julian Knowles den Mixed-Titel in London SW 19. 2014 gewann die ehemalige Nummer 14 im Einzel und Nummer 7 im Doppel mit dem Niederländer Jean-Julian Rojer das Mixed in Roland Garros. Heute arbeitet die große Blonde aus dem hohen Norden als Trainerin beim DTB.

With Angelique Kerber and Barbora Krejčíková, the Jugend Cup has two Wimbledon champions in its ancestral gallery. Rutesheim is currently home to a lady who has also won on the sacred grass: in 2009, Anna-Lena Grönefeld won the mixed title in London SW 19 alongside Julian Knowles. In 2014, the former number 14 in singles and number 7 in doubles won the mixed title at Roland Garros with Jean-Julian Rojer. Today, the tall blonde from the far north works as a coach for the DTB.

IMPRESSUM / IMPRINT

Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Fotos: Annika Dietrich, Andreas Gorr, Jule Welzel, Peter-M. Zettler

